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全球范围报道
2 月 22 日，李双江之子李天一因涉嫌轮奸被拘，美国《惠芬顿邮

报》、葡萄牙《公众报》、法国国际广播电台等多家媒体都以《将军之子涉
嫌轮奸》作出了相关报道，大多数都刊登在了亚洲版面的醒目位置。

国外媒体的报道文章中尽管对李双江的歌手身份做出了介绍，但
更多地将他称为“将军”，李天一也因此不再仅是“星二代”。此外，美国
《惠芬顿邮报》更是直接将此事贴上了“丑闻”的标签。

中国网友评论被多次引用
国外媒体对这起案件还冠以另一个标题《权贵之子引中国网友愤

怒》，法新社就是其中之一，并称“关于这名年轻人被拘捕的消息在新浪
微博上被转发了成千上万次”。

文章对中国网民的评论多次引用，一位网民说：“小
子，你怎么就不能停止祸害别人、快点长大。你父亲有一
个辉煌的过去，你却在亵渎这一切。”

印度英文报纸《印度斯坦时报》则在报道中写道：“李
天一在中国网络上引起轩然大波，数万网友愤怒于这位名
人子弟的生活作风，并引发了激烈的讨论。”

“星二代”成全球头疼问题
在国外媒体看来，“星二代”胡作非为的问题并不只是中国才有。
美国《国际先驱导报》就在文章中写道：“上世纪90年代，知名摄影

师劳伦·格林菲尔德发布的一组体现洛杉矶‘星二代’的图片成为当时
明星子女们糜烂与脆弱生活的残酷写照：豪车、浓妆、比基尼、沙滩、大
麻……他们是垮掉一代中色彩尤为浓厚的群体。”

而葡萄牙《公众报》则引用了一位葡萄牙网友的评论：“在葡萄牙有
很多的‘李天一’，父辈的荣耀令他们藐视法律，他们认为自己有资格在
国内肆意妄为，因为在自己家里做什么都是无所谓的。”

综合《新京报》《扬子晚报》《南方都市报》

最伤爹，网络流行语，起源于微博网友的恶搞和
调侃。青年导演南鑫发布了一条关于父子情深的
新片致谢微博，随后遭到网友调侃并恶搞。

有意思的是，网友的娱乐搞笑精神从来都是无穷
的，其间还出现了一种声音，那就是调侃加恶搞，用

“最伤爹”造句此起彼伏。如“我很爱她，10年女友却
离开我，最伤爹”“今天你伤爹了吗?”“隋炀帝杨广最
伤爹”“李刚儿子很伤爹，李双江儿子最伤爹”“评选您
心目中十大最伤爹人物”等。更有网友盛赞郭德纲有
先见之名，春晚相声《败家子》早已为伤爹门埋下伏
笔，还有网友大声疾呼：“只要是当爹的，都不怕被
伤。”一时间各种各样的声音乱成一团，“最伤爹体”由
此诞生。

记者获悉，目前已被刑拘的李双江之子在看守所
内情绪平稳，很配合警方的讯问，没有抵触情绪。另
外，其母亲梦鸽在接受媒体采访时表示，案件正在查
处中，希望儿子能得到媒体和大众的宽容。

21日凌晨，李某及同案嫌疑人在朝阳区北四环顺
景温泉停车场被警方抓获。随后，5人被送至看守所。

据知情人透露，事发当晚，李某一行几人给朋友
过生日，因此饮酒。结果酒后发生此案。据了解，过
生日的友人当日也参与了该案。

另外，记者还了解到，此次李某再涉案已是“二进
宫”，对里面的环境已经相当熟悉，个人情绪比较平稳。

据悉，李某在配合调查中，时不时还提及父亲，对
于交代具体案情并不抗拒，警方问什么都能一一对
答。同时，记者还了解到，与李某涉案的其他成员，目
前也在接受进一步调查。

爸 ，我
这回摊上大
事了，你要
站稳呀！

据某著名杂志编辑

透露，李天一案女主角

撤销控诉，已达成和解

意向。因李天一未满 18
岁，且当时已经醉酒，即

便诉讼被重判的可能性

极低，李天一及其他 4
名嫌疑人家长的奔走，

最终联系上女孩父母并

进行了长谈，受害人最

终得到极大的物质补

偿，包括落实北京户口、

工作及一套房产。

最伤爹体成最流行
造句都不离“李双江”

看守所内多次提及父亲
梦鸽称盼社会宽容

动态

海外媒体关注李天一事件
网友愤怒评论被多次引用
垮掉的星二代丢脸到国外

近日，著名歌唱家李双江之子李天一涉嫌轮奸案事件持续
发酵成为民众最为关注的话题，中国网友给予的强烈关注和愤
怒也引起了外媒的注意，美国、法国、印度、日本等多国媒体对
此事进行了报道，李天一一跃成了“国际名人”。而国外媒体也
表示，“星二代”的堕落也是美国存在的问题。
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李双江之子涉嫌轮奸案李双江之子涉嫌轮奸案

一个户口，一个工作，一套房子
搞定轮奸案女主角？
微博爆料说女孩要撤诉 已达成和解意向

“二进宫”的李天一看守所内多次提起父亲大名
海外媒体关注李天一事件 人丢到了国外

你别告了给你户口给你工作给你房子

杨澜公开力挺李双江
被质问后公开道歉

2月19日，李双江之子涉嫌轮奸案被
刑拘，引来社会广大关注。

杨澜在网上表示：“劳教一年对一个因
为冲动打人的未成年人来说是否惩罚过
重?被贴上标签的孩子很容易破罐破摔
了。真替李老师感到痛心!”在杨澜看来，
此前的一年劳教对于李天一的改变是今天
所作所为的前因。此后，杨澜的言论受到
了不少网友的质疑，认为她这样说，并未替
受害者考虑。

最后，杨澜向外界道歉：“对女性的性侵
害应受到严惩是最基本的立场，是不言而喻
的!我之前微博的本意是怀疑那种送劳教了
事的改造方法是否真的有效，但对当年事实
了解不清，不适当地提出劳教长短的问题。
再次抱歉。”


